Bad Ragaz, Pfäfers

Pfarrwahlkommission

Geschätzte Kirchbürger/-innen

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Kirchenvorsteherschaft per Ende April eine Pfarrwahlkommission einberufen hat. Es wurden 8 Personen bestimmt, welche der Pfarrwahlkommission angehören und nun den Auftrag haben, eine neue Pfarrperson für unsere Kirchgemeinde zu suchen. Die erste Sitzung hat bereits im Mai stattgefunden und die wichtigsten Themen wurden besprochen.

Ebenfalls möchten wir Ihnen mitteilen, dass Pfarrer Rolf Kühni per Juli 2022 mit einem kleinen Pensum die Nachfolgeregelung für unser Pfarramt vorerst übernimmt. Er wird zusammen mit weiteren Pfarrpersonen alle Gottesdienste, Kasualien und Aufgaben abdecken, sodass Sie auch weiterhin in allen Angelegenheiten betreut werden.

Falls Sie ein Anliegen haben oder weitere Informationen benötigen, können Sie sich gerne an die Mitglieder der Kirchenvorsteherschaft oder mich persönlich wenden.

Im Namen der Kirchenvorsteherschaft: Erika Spitz, Präsidentin

Grüezi!

Geschätzte Mitglieder der Kirchgemeinde Bad Ragaz - Pfäfers. Ich erlaube mir, mich Ihnen kurz vorzustellen. Ich heisse Rolf Kühni, werde nächstens 69 und war bis vor zwei Jahren Pfarrer in Sargans. Dort sind meine Ehefrau Kim und ich daheim.

In den nächsten Monaten darf ich hier die pfarramtlichen Aufgaben übernehmen und die Gemeinde durch eine Übergangszeit hindurch begleiten. Zwar nicht mit einem Vollpensum, aber trotzdem hoch motiviert. Ich bitte Sie um Ihr Vertrauen und versichere Ihnen, dass auch für Ihre persönlichen Anliegen genügend Zeit zur Verfügung steht.

Manchmal fragen mich Leute, was mich besonders auszeichne. Ich sage dann: Ich bin ein bisschen international ausgerichtet. Von meiner Mutter her bin ich 50% Italiener, meine Frau ist US-Amerikanerin und unsere älteste Tochter wohnt in Peru. So ergibt es sich, dass ich mich öfters in diesen Ländern aufhalte. Doch auch sonst bedeutet mir das Reisen viel und ich durfte schon in den verschiedensten Weltgegenden unterwegs sein. Gleichzeitig oder eigentlich erst recht - bin ich sehr mit unserer Schweiz verbunden. Denn je länger ich lebe, desto deutlicher realisiere ich nämlich:

Meine Freude am Reisen kann ich mir deshalb gestatten, weil da eine Heimat ist, auf die ich mich voll und ganz verlassen kann.

In diesem Zusammenhang möchte ich all jenen einen Impuls mitgeben, die in der nächsten Zeit Reisen ins Ausland unternehmen dürfen: Freut euch, geniesst es, lasst euch auf Fremdes ein (also nicht nur auf die isolierten Quadratmeter rings um's Hotel und auf manipulierte Touristenmärkte) - und: Dankt Gott immer wieder dafür, dass ihr anschliessend wieder in eine Heimat zurückkehren dürft, wo ihr herzlich willkommen seid. Fast kein Land weltweit funktioniert zurzeit so gut wie unsere Schweiz. Ich weiss, wovon ich spreche, denn diese Zeilen schreibe ich an meinem zweitletzten Tag nach einem Monat in den USA.

Und noch etwas: Wollen wir doch bei aller Dankbarkeit für unsere Heimat und bei aller Freude am Reisen nicht vergessen, dass wir als Christinnen und Christen in unserem Herzen auch das Bewusstsein einer noch ganz andern Heimat tragen. Ich meine die Gemeinschaft mit Jesus Christus, und zwar nicht erst in der Ewigkeit, sondern schon heute und morgen.



Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen. Rolf Kühni

Seniorennachmittage im Herbst

Liebe Seniorinnen und Senioren

Für die zweite Jahreshälfte 2022 sind folgende Aktivitäten für die Seniorennachmittage in unserem Kirchgemeindehaus geplant:

Donnerstag, 8. September, 14 Uhr

«Herbstliches Tischgesteck» Unter Anleitung unserer Floristik-Fachfrau Marianne Bislin stellen wir ein Herbst-Gesteck für den Tisch

Donnerstag, 6. Oktober, 14 Uhr

«Ein Leben lang lesen» Die Buch-Sachverständige Sabine Loop aus Bad Ragaz gibt uns Lesetipps.

Donnerstag, 10. November, 14 Uhr

«Eindrückliche Antarktis» Der bekannte Ragazer Filme-Macher Rolf Hösli zeigt uns faszinierende Bilder aus der Heimat der Pinguine.

Donnerstag, 8. Dezember, 14 Uhr

«Besinnliche Adventsfeier» Wir geniessen das Zusammensein bei Kerzenlicht und guten Gesprächen.

Interessierte können diese Daten bereits jetzt in ihren Agenden notieren. Anmeldungen werden per Mail (sekretariat@ref-badragaz.ch oder per Telefon 081 302 13 57) angenommen. Anmeldeschluss ist immer am Dienstag um 10.30 Uhr vor dem jeweiligen Anlass.

Wir freuen uns auf Sie persönlich und auf fröhliche Stunden mit Ihnen!

Das Vorbereitungsteam mit Marianne Bislin, Erika Spitz und Christine Chapuis.

Veranstaltungen

ANDACHT ALTERSHEIM ALLMEND

21. Juli, 4. und 18. August, 1. September, jeweils um 10.30 Uhr

BIBELSTUNDE

14. und 28. Juli, 11. und 25. August, 14.30 Uhr

ELTERNABEND KONFIRMANDEN

22. August, 19 Uhr

ERLEBNISPROGRAMM

nach Absprache

www.ref-badragaz.ch

Sonntag, 17. Juli	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Jürgen Steurer
Sonntag, 24	l. Juli
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Claudius Hess
Sonntag, 31	. Juli
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 7.	August
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 14	. August
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Jürgen Steurer
Sonntag, 21	. August
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 28	3. August
9.40 Uhr Bad Ragaz	Gottesdienst Pfr. Jürgen Steurer
Freitagausg	e finden Sie zusätzlich in der abe des «Sarganserländers», ad Ragaz» sowie auf